

Un club de lectura infantil lleva a la biblioteca de Muskiz a batir su récord de asistencia

La biblioteca de Muskiz recibió en 2012 la mayor cifra de asistencia de sus 25 años de historia. El número de visitas creció hasta las 18.110, lo que supuso un aumento del 20% en el préstamo de materiales como libros, revistas o DVDs. El alcalde, Borja Liaño, justificó ayer este incremento por la creación de un club de lectura pionero para niños de entre 6 y 8 años. El perfil de usuarios estuvo marcado por una asistencia predominantemente femenina (en torno al 60%) y una importante presencia de niños y adolescentes (33%). El responsable del servicio, Fernando Juárez, incidió ayer en las actividades desarrolladas con los más pequeños en una sala habilitada para ellos y bajo la supervisión de una monitora. «Lo que se hace es reunir a un grupo de unos 15 niños que están empezando a leer y se les ayuda en esa actividad lectora de una manera lúdica, ligada al ocio», resumió. Esta iniciativa, que se desarrolla todas las tardes de cinco a siete, incluye propuestas como cuentacuentos.